Pressemitteilung der



Kreissparkasse verabschiedet geschätzten Mitarbeiter in den Ruhstand

Die Kreissparkasse Bitburg-Prüm verabschiedete nach mehr als 46 Jahren Betriebszugehörigkeit in einer Feierstunde Herrn Theo Rings in den Ruhestand.

Herr Rings begann am 1.8.1970 seine Tätigkeit bei der Sparkasse und war für die Kunden stets ein geschätzter Ansprechpartner in allen Geld- und Vermögensfragen; zuletzt über 21 Jahre als Leiter der Filiale Neuerburg.

Vorstandsvorsitzender Ingolf Bermes verabschiedete Theo Rings mit Dank für die geleistete Arbeit und die Jahre der Treue zur Sparkasse. Vorstandsmitglied Rainer Nickels überbrachte die besten Wünsche für den neuen Lebensabschnitt. Diesen guten Wünschen schlossen sich gerne der Leiter des Regionalbereichs Süd Robert Denter und die Vorsitzende des Personalrates Andrea Kleis an.

Mit dem Eintritt von Herrn Rings in den Ruhestand übergibt die Kreissparkasse Bitburg-Prüm die Leitung der Filiale Neuerburg an Frau Claudia Schreiber. Sie hat in der Leitung der Filiale Schönecken wertvolle Erfahrungen gesammelt und ist bestens gerüstet, die erfolgreiche Arbeit ihres Vorgängers fortzuführen.



Im Bild von links: Ingolf Bermes, Theo Rings, Claudia Schreiber Robert, Denter, Rainer Nickels